

ANÉCDOTA Y CATEGORIA

<https://www.alfdurancorner.com/articulos/anecdota-y-categoria.html>

Focus: Sociedad

Fecha: 24/04/2000

El espectáculo del niño balseiro es una anécdota insignificante.

Ha sido la anécdota más explotada durante las vacaciones de Semana Santa, en la que los cien muertos de la carretera forman parte del paisaje cotidiano.

La gente se aburre a las pocas horas de llegar a destino y necesita que llenen su tiempo de ocio con melodramas del corte "Miami vice".

Si le quitamos literatura a la historia y nos ceñimos a los datos objetivos, todo se limita a un esquema mil veces reproducido: gente que escapa de una dictadura, condiciones adversas durante la huida, manipulación política por parte de los que acogen a los huidos, manifestaciones "espontáneas" a ambas orillas del suceso, conflicto entre el Gobierno Federal de Estados Unidos y las administraciones estatales y locales, intervención de las fuerzas de seguridad.

Y mañana será otro día.

La historia de este niño es la de millones de niños maltratados, violados, utilizados sin pudor.

Es la historia de las balsas y de las pateras, de los carros y de los trenes de ganado, de la emigración clandestina, de la miseria y del hambre.

Menos focos y más justicia.

Menos anécdotas y más categorías.

alfdurancorner.com ✓